

Abstrak

Evi Nur Hamidah (B73209056), Bimbingan dan Koseling Islam Dengan Model Psikososial Dalam Mengatasi Ketidakpercayaan Diri Remaja Pengguna Narkoba Di Desa Kandangsemangkon Paciran Lamongan

Fokus penelitian adalah (1) Apa faktor-faktor yang menyebabkan remaja terkena narkoba di desa Kandangsemangkon Paciran Lamongan? (2) Bagaimana proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan model psikososial dalam mengatasi ketidakpercayaan diri remaja pengguna narkoba di desa Kandangsemangkon Paciran Lamongan? (3) Bagaimana hasil dari proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan model psikososial dalam mengatasi ketidakpercayaan diri remaja pengguna narkoba di desa Kandangsemangkon Paciran Lamongan?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif komparatif. Sedangkan dalam pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, analisa dilakukan untuk mengetahui proses serta hasil dengan membandingkan Bimbingan dan Koseling Islam antara teori dan lapangan serta membandingkan kondisi klien sebelum dan sesudah mendapatkan konseling. dalam menganalisa.

Dalam penelitian ini disimpulkan bahwa faktor-faktor yang menyebabkan remaja terkena narkoba adalah pengaruh teman-temannya dan dia merasa takut karena akan kuliah, dia merasa tidak percaya diri dan takut bertemu dengan orang-orang baru dan dia takut tidak bisa mengikuti pelajaran dalam kuliahnya karena pada waktu sekolah dia malas untuk sekolah dan nilai-nilainya jelek. Dalam proses pelaksanaannya, peneliti menggunakan model psikososial dimana dalam model ini dicari faktor-faktor yang menyebabkan remaja tersebut tidak percaya diri sehingga mengalihkannya dengan mengkonsumsi narkoba sehingga faktor-faktor ini akan diatasi untuk membantu penyembuhan klien, hasil akhir dari proses konseling keluarga dalam penelitian ini cukup berhasil dengan prosentase 67%, yang manahasil tersebut dapat dilihat dari adanya perubahan pada sikap atau perilaku klien yang kurang baik mulai menjadi lebih baik.

Kata Kunci : Model Psikososial, Percaya Diri, Narkoba



KATA PENGANTAR

Puja dan puji syukur tiada terhingga kepada Rabbi sekalian alam, sholawat dan salam tidak pernah kering mengalir abadi keharibaan hamba Allah SWT, Rasulnya Muhammad SAW, kerabat dan sahabat beliau serta sekalian pengikutnya hingga akhir zaman.

Tak lupa penulis sampaikan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sehingga skripsi tersusun dan terselesaikan dengan lancar kepada:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Dra. Ragwan Albaar, M.Fil.I, selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam.
4. Drs. H. Cholil Umam, M.Pd.I, selaku Dosen Pembimbing Skripsi.
5. Seluruh dosen dan staf Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
6. Kepada kedua orang tua, kakak-kakak, keluarga besar yang selama ini memberi motivasi dan semangat dalam proses skripsi ini.
7. Kepada teman-teman BKI dan tak lupa juga teman-temanku kos seperjuangan dan senasib.

Akhirnya, tanpa mengingkari adanya kekurangan dan kelemahan, penulis berharap semoga tulisan ini bermanfaat dan merupakan sumbangan bagi kajian-kajian ilmu keislaman, khususnya dalam bidang bimbingan dan konseling islam. Dan hanya kepada Allah Azza Wajallah semata penulis serahkan.

Surabaya, 26 Juni 2013

Penulis